

PROVINCIA | Lucena

## El alcalde anuncia modificaciones en varias delegaciones municipales

Según Juan Pérez, la mismas “no alteran el normal funcionamiento del Ayuntamiento”

### Redacción

Martes 15 de noviembre de 2011 - 17:02



A través de una nota de prensa, el Alcalde de Lucena, Juan Pérez Guerrero, ha dado a conocer una serie de modificaciones en distintas delegaciones municipales.

Así y como señala el primer edil lucentino, se ha estimado conveniente modificar la asignación de atribuciones efectuada por resolución de quince de junio del presente año, y al objeto de propiciar, favorecer y compatibilizar convenientemente la actividad profesional y la dedicación a las tareas derivadas del ejercicio del cargo de Concejales, así como de mejorar la coordinación y desarrollo de las funciones, servicios y programas que conforman las distintas áreas objeto del presente, y de conformidad con lo dispuesto en la Ley de Bases del Régimen Local, y del Reglamento de Organización y Régimen Jurídico de las Entidades Locales.

De esta manera, desde Alcaldía se ha resuelto revocar las delegaciones conferidas a José Cantizani Bujalance en materia de Cementerio, a José Agustín Corrales López de Ahumada en materia de Participación y Comunicación Ciudadana, a Francisco Gómez Molina en materia de Consumo, a Antonia Jiménez Rodríguez en materia de Igualdad y a Antonio Pineda Gallardo en materia de Fomento y Empleo.

Por otro lado se confieren delegaciones de carácter especial a favor de Antonia Jiménez Rodríguez en materia de Participación y Comunicación Ciudadana, a Manuel Lara Cantizani en materia de Fomento y Empleo, a María del Mar Morales Martínez en materia de Igualdad y a Antonio Pineda Gallardo en materia de Consumo y Cementerio.

A través de dicha nota, Juan Pérez resalta que dichas modificaciones “no alteran, en modo alguno, el normal funcionamiento de este Ayuntamiento y constituyen una medida lógica en el proceso de organización y gobierno”.

De la misma forma y como señala el comunicado, el regidor lucentino manifiesta públicamente su gratitud a todos los concejales que conforman el equipo de gobierno, “por el esfuerzo desplegado en el ejercicio de sus competencias desde que tomaran posesión el pasado 11 de junio; así como mi apoyo incondicional por la labor que vienen desarrollando, satisfecha, en todo momento, con absoluta entrega, compromiso y voluntariedad en la toma de decisiones, y siempre con una clara vocación de servicio a la ciudadanía”.